

## C) NOTICIARIO

### PRIMERA ASAMBLEA PLENARIA DE LOS CUERPOS NACIONALES DE ADMINISTRACION LOCAL

Organizada por el Colegio Nacional de Secretarios, Interventores y Depositarios de Administración Local, se ha celebrado en Madrid, en los días 25 al 29 de octubre, la Primera Asamblea Plenaria de los Cuerpos Nacionales de Administración Local.

Previas las reuniones de la Junta de Gobierno, primero, y del Consejo General, después, en el Salón de Actos del Colegio Nacional, dieron comienzo las tareas.

A las doce de la mañana del día 25 tuvo lugar la sesión de apertura, con intervención de los ilustrísimos señores Director general de Administración local y Presidente del Colegio Nacional, en el Teatro Madrid. A la una de la tarde, el ilustrísimo señor don Antonio Bullón Ramírez pronunció una conferencia sobre el tema «Sugerencias para la reforma de la legislación vigente, en cuanto a la regulación de las funciones del Secretariado de Administración local». Se reunió la Comisión de Trabajo segunda, «Secretarías de los Juzgados de Paz», a las cuatro de la tarde, y la Comisión de Trabajo tercera, «Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local», a las seis, con asistencia de asambleístas. A las ocho de la tarde, el ilustrísimo señor don Julián Carrasco Belinchón disertó sobre «El personal de las Corporaciones locales».

En la mañana del día 26 tuvo lugar la visita de la Junta de Gobierno del Colegio Nacional, Presidentes de Colegios provinciales y Comisiones de Trabajo, a Su Excelencia el Jefe del Estado.

Dos conferencias se pronunciaron en este día: la primera, a la una de la tarde, por el ilustrísimo señor don Ricardo Larrainzar Yoldi, con el tema «Experiencias sobre la Administración local en el mundo hispanoamericano», y la segunda, a las ocho de la tarde, por el ilustrísimo señor don Antonio Saura Pacheco, quien trató de «Los Interventores de la Administración local ante el desarrollo económico y social». A las cinco de la tarde se había reunido la Comisión de Trabajo primera, «Emolumentos de los Funcionarios de Administración local», con asistencia de asambleístas.

El día 27, a las diez de la mañana, se reunió la Comisión de Trabajo cuarta, «Regulación de los Cuerpos Nacionales», con asistencia de público. A la una, se celebró una recepción de los asambleístas, ofrecida por la Diputación Provincial y Ayuntamiento de Madrid, en los jardines de Cecilio Rodríguez. A las cinco de la tarde, reunión de la Comisión Permanente de la Asamblea. Cerró el día la conferencia que, a las ocho

de la tarde, pronunció el ilustrísimo señor don Federico Leach Albert, acerca de «Consideraciones sobre los aspectos económicos y jurídicos de la Contabilidad municipal».

En la mañana del día 28, a las once, tuvo lugar una reunión plenaria con aprobación definitiva de las Conclusiones, y a las ocho de la tarde, el ilustrísimo señor don Juan-Ignacio Bermejo Gironés trató el tema «Esencia y formas de la misión secretarial».

El día 29, a las once de la mañana, el ilustrísimo señor don Juan-Antonio Lara Pol disertó sobre «Presente y futuro de las Haciendas locales», y a las doce tuvo lugar la solemne Sesión de Clausura, con intervención del ilustrísimo señor Subsecretario del Ministerio de la Gobernación, ya que no pudo hacerlo el excelentísimo señor Ministro.

Las reuniones de la Comisión primera se celebraron en el Salón de Actos del Instituto Nacional de Industria; las de la segunda y tercera, en el Aula Magna del Instituto de Estudios de Administración Local, y las de la cuarta, en el Salón de Actos del Instituto Nacional de Previsión, y todas las Conferencias, siempre con alguna representación del personal directivo del Instituto de Estudios de Administración Local, en el Aula Magna del propio Instituto, con excepción de las de los días 25 y 29, por la mañana, que tuvieron lugar en el Teatro Madrid.

**NUEVA PUBLICACION:**

**EL GOBIERNO EN EL AFRICA OCCIDENTAL**

por

**W. E. F. WARD**

Traducción de

**CARLOS ENRIQUE RUIZ DEL CASTILLO Y DE NAVASCUÉS**

Contiene este libro un interesante estudio sobre el Gobierno central y local en los países del Africa Occidental (Costa de Oro, Nigeria, Sierra Leona, Gambia y Ghana), que facilita el conocimiento de la evolución y la actual realidad institucional de estos pueblos que recientemente han obtenido la condición de Naciones soberanas.

**Precio: 200 pesetas**

Pedidos:

*Instituto de Estudios de Administración Local. Publicaciones.*

J. García Morato, 7

MADRID-10